

Proposition de la Colombie pour renforcer la solidarité avec Cuba



Bogota, 25 avr (RHC) Les membres de la Maison de Solidarité avec Cuba à Cartagena (nord) ont convenu d'intensifier leurs efforts pour renforcer le soutien qu'ils offrent depuis la Colombie à la plus grande des Antilles, a-t-on annoncé aujourd'hui.

Lors d'une réunion avec le ministre conseiller cubain en Colombie, Rogelio Martínez, les membres de ce mouvement ont discuté de la nécessité d'incorporer de nouveaux membres, en particulier des jeunes, tout en reconnaissant l'importance d'ajouter des professionnels diplômés de l'École latino-américaine de médecine.

Ils ont également convenu de mener un plus grand nombre d'actions en plus de celles qui ont lieu dans différentes parties du monde chaque dernier dimanche du mois pour exiger la fin du blocus américain.

Ils se sont également déclarés favorables à la promotion et à la campagne visant à organiser des dons de médicaments, de nourriture et d'autres produits dont l'île est privée en raison de l'intensification du siège

unilatéral imposé par Washington.

Ils ont également discuté de l'importance d'intensifier les échanges culturels avec la nation antillaise et de renforcer les liens avec l'Association des Cubains résidant en Colombie.

Au cours de la réunion, ils ont également discuté de l'importance de renouveler le jumelage de Carthagène avec la ville de Santiago de Cuba et de promouvoir le voyage des brigades de solidarité dans le pays caribéen.

Ils ont également convenu de commencer à préparer la réunion de solidarité avec la nation antillaise qui se tiendra cette année à Bogota, sous le slogan « Cuba, un exemple de paix et d'amitié avec les peuples ».

D'autres points ont été abordés au cours de la réunion, tels que la création d'initiatives visant à intéresser les hommes d'affaires locaux aux opportunités d'investissement à Cuba et la promotion de ses attractions touristiques (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/353138-proposition-de-la-colombie-pour-renforcer-la-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba